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Je confirme tout ce que ce jeune homme vient de dire. Depuis
ma naissance (en Algérie) jusqu’à l’âge de raison, j’ai été
moi aussi exposé à ce discours de haine contre tous ceux qui
ne  sont  pas  musulmans,  mais  aussi  contre  les  femmes,
musulmanes ou non-musulmanes. Ce discours, parfois explicite,
mais trés souvent implicite, allant de soi, est présent au
quotidien partout dans l’espace public et en privé. Il est
présent encore aujourd’hui, plus que jamais. Il est présent en
permanence, d’une façon continue et constante dans les média,
à l’école, dans les mosquées chez le coiffeur, dans l’autobus,
los des fêtes et lors des funérailles. J’ai été abreuvé de ce
discours pendant 20 ans. Si je n’avais pas eu accés à la
culture universelle à travers la francophonie, j’aurais peut
être participé en 1992 à éventrer des femmes enceintes et à
taper la tete des nouveaux nés contre le mur.

L’enseignement  francophone  a  sauvé  quelques  générations  de
jeunes Algériens du fléau islamique.
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Mais l’enseignement est désormais presque à 100% arabophone.
La langue arabe se prêtant mieux à l’endoctrinement coranique,
il y a de plus en plus de jeunes islamisés et fanatisés au
max.  Les  pays  occidentaux  devraient  se  méfier  avant
d’accueillir des jeunes musulmans en grand nombre. S’ils se
laissent  déborder,  ils  ne  contrôleront  plus  rien.  Si  les
dirigeants occidentaux s’entêtent quand même à recevoir des
immigrants musulmans, il faudra les sélectionner un à un selon
des  critères  trés  sévères.  Le  Canada  le  fait  depuis  des
dizanes d’années, mais malgré cela des resquilleurs passent à
travers les mailles du filet et certains réfugiés débarquent
sur le territoire canadien en empruntant clandestinement des
bateaux.  Mais  la  sélection  ne  résout  pas  totalement  le
probléme.  La  deuxiéme  génération  d’immigrants  peut  être
exposée aux islamistes déjà sur place. La troisiéme génération
ne sera pas non plus automatiquement sortie d’affaire. Il
faudra encore la protéger d’elle-même.

En fin de compte, il faut dépenser des sommes faramineuses
pour accueillir des immigrants musulmans, les intégrer et les
protéger de leur propre religion, de leur propre culture.
Faites vos comptes.

Ensuite… il sera difficile, pour vous, de se battre contre une
armée n’existant pas….

Il y a déjà plus d’un siècle que l’islam n’aligne plus d’armée
réguliére sous un commandement unifié (Califat) pour faire de
nouvelles conquêtes.

Même au temps des conquêtes, plusieurs contrées à travers le
monde ont été islamisées sans qu’un seul cimeterre n’ait été
brandi.
Cela  s’est  fait  en  douce,  non  par  remplacement  des
populations,  mais  par  remplacement  des  cerveaux,  par  un
processus  de  déculturation-acculturation.  Ce  que  le  génial
Éric Zemmour appelle la déconstruction.
Je suis né et j’ai grandi en Kabylie. L’espace physique y est



occupé au centimètre prés par des Kabyles uniquement. Aucune
trace d’arabité. Aucun kabyles aux alentours ne force personne
à être musulman. Pourtant j’ai constaté qu’énormément de gens,
le plus souvent non pratiquants, ont un comportement, une
attitude, une mentalité de musulmans. Je me suis toujours
demandé par quel processus cela est arrivé. Cela est arrivé
uniquement parce que les chefs des villages (qu’on appelle
faussement  des  sages)  ont  accepté  de  recevoir  parmi  les
Kabyles des prédicateurs venus d’ailleurs. Ces prédicateurs
ont pris soin de se disséminer judicieusement à travers le
territoire  pour  encadrer  un  maximum  de  villages,  avec  la
bénédictions des sages qui gouvernaient. Ces prédicateurs se
donnaient le titre de « chorafa », c’est à dire des nobles.

Remplaçons la Kabylie par la France, les sages par la classe
politique (et médiatique) française, les marabouts par l’UOIF
et le CFCM et vous y êtes.
La France n’est pas encore en danger d’islamisation. Elle sera
sérieusement  quand  il  y  aura  5%  de  musulmans  français  de
souche. En attendant, les musulmans casseront les pieds des
Français et les institutions islamiques de France redoubleront
d’efforts pour se faire reconnaître par les institutions et
les politicien(es) français(es). Si la France s’islamise, ce
sera par le haut. Si du « haut » l’islamisation des Français
est encouragée, voire imposée insidieusement, alors la classe
politique  passera  progressivement  le  pouvoir  aux  musulmans
originaires  de  pays  musulmans.  Qui  d’autre  que  le  maçon
pourrait construire votre nouvelle maison selon les normes?

Dans ce processus, il n’y aura aucune opportunité pour les
Français de prendre les armes. À part les quelques attentats
sporadiques vite oubliés, les musulmans ne font pas vraiment à
guerre aux Français. Ils cherchent à les submerger par le
nombre et à les occuper à penser jour et nuit à l’islam
jusqu’à oublier qui il sont.
Il est difficile, dans ce climat de guerre froide rapprochée,
de prendre les armes et d’attaquer des populations désarmées



dont  les  leaders  sont  rompus  à  la  technique  de  la
victimisation. Vous serez pris à partie par le reste du monde.
L’armée  française  sortirait  les  gros  moyens  et  vous
combattrait sans merci. Vous serez ainsi amenés à résister à
l’armée  française  (soutenue  par  toute  (UE),  plutôt  qu’aux
militants musulmans. Eux, ils ne tireront pas une seule balle.

L’action urgente à mener est d’élire le FN. C’est le seul
parti réellement français. Virez-donc l’UMPS pour commencer!

PS: Je ne suis pas français, je ne vis pas en Europe et je
n’ai aucune opinion politique (droite, gauche, républicain,
démocrate, libéral, conservateur… rien de tout cela).


